

Le souvenir, c'est la présence invisible
Victor Hugo

Tief betroffen trauern wir um

Annette Ringier

7. August 1944 - 28. Januar 2020

Dank ihrem Einsatz und ihrer Grosszügigkeit konnte 2002 die Dachstiftung Corymbo gegründet werden. Als Stiftungsrätin hat Annette Ringier die Stiftung von Anfang an geprägt und entscheidend mitentwickelt.

Voller Dankbarkeit und in Anerkennung ihres gemeinnützigen Wirkens für die kulturelle Arbeit und Vermittlung nehmen wir Abschied von unserer verständnisvollen Stiftungsrätin und lieben Freundin. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit und behalten Annette Ringier in ehrentvoller Erinnerung.

Stiftung Corymbo
Der Stiftungsrat und die Geschäftsleiterin

Angaben zur Trauerfeier gemäss Todesanzeige der Familie